
先週は、無事にクリスマス例

会を開催することが出来ました、

参加して頂いた会員の皆様、そ

して企画して頂いた親睦委員

会の皆様ありがとうございました。

その後、参加者の方が体調を

崩されたとの報告もないので、ほっとしております。

12月9日の理事会で青少年育成基金について、

大和市最後の9校目の中学校である、つきみ野中学

校から熱中症対策としてのテント、冬場の集会などで

使うヒーターが生徒のために必要であると購入資金

の申請があり、審議した結果申請を受理致しました。

当初の申請では、優勝カップや盾を入れる30万円

以上するショウケースの購入資金の申請が上がって

きましたが、基金の目的である青少年の育成事業を

行うため、また、具体的目的としてある、

1.地域の青少年による文化・教養・スポーツ等の社

会的教育活動を助成し、もって青少年の健全なる

育成に寄与する

2.地域の経済的に恵まれない家庭の青少年に、奨

学金を支給することにより、博愛平等の心に充ち、

敬謙篤実な社会人を育成することを目的とする

とある目的に照らして、また過去の申請内容を鑑み

たうえで理事会で審議し、ショウケースについては却

下いたしました。

この9年間で学校側にこの育成基金による寄付活

動のこちらの意図する目的や想いが薄らいでいった

のでしょうか、またクラブの説明が不足だったかも知れ

ませんが、反省しております。

青少年育成基金は当クラブ第6代会長 長谷川

清一氏のご逝去のおりに、ご遺族から寄付を頂いたこ

とがきっかけになっています。

その後、横澤・入江年度で基金の運用について審

議され、平成25年5月1日に制定されました。

そして翌年度、岸・中島年度から基金の運用がス

タートしました。

今回で市内中学校9校全ての申請を受理し、当初

の事業目的は無事に達成しました。

ここで一区切りついたのですが、次年度以降、今

後の青少年育成基金の運用についてどの様に行って

いくか考えていきたいと思っておりますので、皆様の

お力を頂きたいと思っております。
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【 本日のプログラム 】 1月6日 年始挨拶、第5回クラブ協議会 「年頭にあたり・半期を終えて」

【 次回予告 】 1月20日 卓話 「中小・小規模企業様向け人材教育『ビジ笑み』によって仕事場の風通しがよくなる」

【 第2032回例会】 令和3年12月23日（木） 【 司会SAA 】 石川 達男 君

【 斉唱 】 「それでこそロータリー」 【 SL 】 板垣 克浩 君 【 四つのテスト】 野口 宏 君

【ゲスト】 山本 貞吉 様、関 明月 様

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 4名(敬称略)

25名 20名 83.33% 75.00% 1名 原嶋、橋本、池澤、新村

会長の時間 阿萬 正巳 会長

2039号



米山奨学生 関 明月 様

①来年1月6日（木）第4回クラブ協議会が開催され

ます。各委員長、担当者の方はご準備くたさい。

②地区補助金説明会、1月29日（土）に開催されま

す。会長エレクトを含めた2名の方の出席が必要と

なります。よろしくお願いします。

【お祝いの方々】

親睦活動委員会 板垣 克浩 委員

配偶者誕生日 辻 明美 夫人 12月30日

ｱﾆﾊﾞｰｻﾘｰ② 鈴木 洋子 君 12月25日

入江 公敏 君 12月25日

原嶋 賢一郎 君 12月25日

苗加 真敬 君 12月25日

板垣 克浩 君 12月25日

小野 泰弘 君 12月25日

交通事故防止について」

大和警察署 交通第一課 交通総務

巡査部長 山本 貞吉 様
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委 員 会 報 告

卓 話

増 正之 様（大和RC）

1年間お世話になりました。来年もよろしくお願いい

たします。

阿萬正巳会長、野口 宏 直前幹事

今年最後の例会となります。皆様良いお年をお迎

えください。

後藤 定毅 君

しばらくぶりの出席です。クラブの良さが分かりまし

た。言えた身ではありませんが、会長幹事はじめ皆さ

んには健康に気をつけてお過ごしください。

髙橋 政勝 君

後藤さん、元気な姿で出席です。これからもよろし

くお願いします。

辻 彰彦 君

皆様、こんにちは。後藤さん、お帰りなさい。お元

気そうで嬉しいです。あと1週間で新年。良いお年を

お迎えください。妻の誕生日忘れてました。

鈴木 洋子 君

今年度最後の例会ですね。新年を迎えるにあたっ

て嬉しくもあり悲しくもあり。アニバーサリーのお祝い

ありがとうございます。

入江 公敏 君

本日の卓話、神奈川県警察大和署山本巡査部

長、よろしくお願いします。アニバーサリーのお祝い

ありがとうございます。

板垣 克浩 君

アニバーサリーのお祝いありがとうございます。

小野 泰弘 君

アニバーサリーのお祝いありがとうございます。大

和中RCの皆様には今年も一年間お世話になりました。

北砂 明彦 君

後藤さん、久しぶりです。お元気になられ良かった

です。これからもよろしくお願いいたします。阿萬会

長、中村幹事、半年間お疲れさまでした。来年も楽

しくやっていきましょう。

苗加 真敬 君

アニバーサリーのお祝いありがとうございます。

スマイルボックス 小野 泰弘 副委員長 本日 ￥12,000 累計 ￥２３２，５００

幹事報告 野口 宏 直前幹事


